

Hommage aux poètes francophones d'Afrique

➔ Le Printemps des poètes, une manifestation lancée en 1999 par Emmanuel Hoog, Jack Lang et André Velter, qui se tient du 3 au 20 mars, a pour but d'inciter le public à célébrer la poésie, un peu comme la fête de la musique. La poésie n'a pas hélas, la même notoriété ni le même battage médiatique! Anne Sadala et son association Bambolé ont toujours eu à cœur de rendre hommage aux poètes de tous les temps, à commencer par Jean Albany. Cette année des poètes de l'Afrique francophone comme Léopold Sédar Senghor, Annick Assemian, Malcolm de Chazal, Monique Bessomo, etc. étaient à l'honneur lors d'un spectacle le 8 mars à la salle du 12e km. Les élèves des écoles du Tampon, ceux du CLG Michel Debré de la Plaine des Cafres et des seniors dont Mimose et Marie-Thérèse, ont mis en scène des textes forts qui parlent de différence, d'amour et d'amitié. **G.T.**



LES ÉLÈVES DU CLG MICHEL DEBRÉ, LES MAMIES ET ANNE SADALA